

Pisah Sambut Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kapolresta Mataram Sampaikan Pesan Buat Pejabat Lama dan Baru

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Nov 2, 2024 - 00:29



Kapolresta Mataram saat menyerahkan cinderamata kepada, Pejabat Lama Kasat Reskrim Polresta Mataram pada acara Pisah sambut Kasat reskrim Polresta Mataram, Jumat (02/11/2024)

Lombok Barat NTB - Setelah prosesi Serah Terima Jabatan Kasat Reskrim Polresta Mataram yang berlangsung pagi tadi di Gedung Wira Pratama Polresta

Mataram, kali ini dilanjutkan dengan pisah sambut sekaligus tradisi pelepasan Pejabat Polresta Mataram yang akan pindah tugas.

Pisah Sambut Kasat Reskrim Polresta Mataram yang dirangkaikan dengan Tradisi pelepasan Pejabat lama berlangsung di Holliday In Resort Senggigi, Jumat (01/11)/2024).

Acara seremonial yang dilaksanakan Polresta Mataram ini sebagai bentuk sambutan istimewa kepada pejabat baru Kasat Reskrim Polresta Mataram serta melepas Kepergian Pejabat Kasat Reskrim Polresta Mataram yang lama sebagai bentuk apresiasi kepada pejabat Utama Polresta Mataram yang telah berdedikasi membangun Polresta Mataram.

Acara ini dihadiri Kapolresta, Mataram, Ketua Bhayangkari Cabang Kota Mataram, Seluruh PJU Polresta Mataram, ParaKabag, Kasi serta Kapolsek jajaran Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., dalam kesempatan itu menyampaikan pesan-pesan kepada Pejabat Kasat Reskrim yang lama dan Yang baru.

Buat Pejabat Kasat Reskrim yang Lama Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih atas loyalitas dan dedikasinya selama bertugas di Polresta, Mataram.



“Tetap pertahankan kinerja yang menurut kami sangat baik ini dimanapun tempat bertugas. tetap jaga nama baik institusi semoga di tempat tugas yang baru nanti dapat membuat suasana kerja seperti di Polresta Mataram, “harapnya kepada Pejabat Lama.

Sementara itu Kepada Pejabat baru Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kapolresta Mataram menyampaikan selamat datang semoga kehadirannya di Polresta Mataram akan menjadikan Poleesta Mataram melangkah kearah yang lebih baik.

“Segera beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru, serta tanamkan kerjasama yang solid antar seluruh Personilnya dan seluruh Fungsi yang ada di Polresta Mataram, “pinta Kapolresta Kepada Pejabat Kasat Reskrim Polresta

Mataram yang baru.

Sementara itu dalam penyampaian pesan dan pesannya, Pejabat lama Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE., SIK., MH., mengucapkan terimakasih kepada seluruh PJU Polresta Mataram yang telah mendukung dan bekerjasama dengan baik terkait tugas-tugas Sat Reskrim sehingga apa yang telah diupayakan dapat berjalan dengan sesuai harapan.

“Semua keberhasilan Sat Reskrim selama kami bertugas di Polresta Mataram tentu tidak terlepas dari dukungan dan kerjasama seluruh fungsi yang ada. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih, “tutupnya singkat.

Pejabat baru Kasat Reskrim Polresta Mataram yang baru AKP Regi Halili S.Tr.k.,S.I.K., pada kesempatan itu menyampaikan bahwa dirinya akan melakukan yang terbaik untuk Polresta Mataram. Kinerja Sat Reskrim Polresta Mataram yang selama ini hampir sempurna akan terus dipertahankan.

Untuk itu lanjutnya, sangat diharapkan dukungan dan kerjasama seluruh Fungsi terutama Pimpinan agar semua bisa berjalan sesuai harapan.

“Apa yang sudah di rencanakan oleh Kasat yang lama akan kami teruskan dan apa yang perlu ditambahkan maka akan kami usahakan kedepannya, “ ucapnya.

Ia mengatakan, Ini tugas berat sekaligus tantangan bagi kami, untuk itu kami mohon dukungan dari Pimpinan serta seluruh tim yang ada di sat Reskrim Polresta Mataram, “ucapnya.

Akan memberikan yang terbaik dengan melaksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya untuk Polresta Mataram. Untuk mewujudkan ini semua dirinya akan terus belajar dan meminta bimbingan dari para senior terutama kepada pimpinan di Polresta Mataram. (Adb)